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No se prevé aumento
a la tortilla:Anaya
La industria de la masa y la tortilla
cuenta con el abasto suficiente para
seguir manteniendo los precios por lo
que resta del 2023. Pá
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No se prevé aumento
a la tortilla:Anaya

PARA LO QUE RESTA DEL AÑO

uego de que los economistas
advirtieranqueseprevéun au-
mentoconsiderablealpreciode
la tortilla,Alfonso Anaya Cas-
tro,secretarioestatalde la Cá-

maraNacionaldela Industriade Produc-

ciónde Masa y Tortilla,sostuvoque para
esteaño no se contempladichoajusteya
que se cuenta con los insumos suficientes

paramantenerlocomohastaahora.
En ese sentido,comentóque antelos

efectosdel cambioclimáticoy la faltade

lluvias,“pudieraestarseconsiderandoalgún
alimento,peroesoseríahastamayodelpr-
óximo año, ahorita las expectativasson

buenasya quevienela cosechadelBajíoy
las de Estados Unidos que también son

fuerte,entonces,elpensarquepudieradar-
seun alimentoenautomáticoporquehubo
sequías,no es así,elmercadotienereglas,
en Sinaloatodavíase tienemuchomaíz e
inclusoseestánenfrentandoalaproblemá

ticadequévana hacerparasacarloporque

se tieneexcedente",señaló.
Asimismo, Anaya Castro, recordó

que el hecho de que el gobierno abriera
las fronterasparacomprarmaíz generó
que las grandesempresascomo Minsa,
Maseca compraranen grandescantida-
des a un precio muy barato, “hace un
mes las harineras bajaron los costos y

ahorita el gas no está subiendo mucho,
elmaíz tambiénestábajando,por lo que
no podemos pensar que viene un au-
mento de hasta 30 pesos, creo que se ha

Por tanto,reiteróque habrá que es-
perar cómo viene la cosecha del bajío,

“seguramente para enero, febrero y
marzotodavía vamos a traerde esa co-
secha,de ahí que estaremosviendo có-
mo se comporta el precio del maiz, y
siendoobjetivos,no se descartaque pa-
ra el próximo año pudiera haber algún
ajuste,aunque también hay que consi-
derar que el gobierno no dejará des-

SILVIA ORTIZ BRISEÑO
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Hay abasto suficientepara mantener el precioen la producción/KARLABARBA

Probablementea mediadosdel2024
el precio del maíz pudiera sufrir algún

ajuste

 

 

La industriadela masay la tortilla
cuentaconelabastosuficientepara
seguirmanteniendolos precios

abastecido el mercado y tendrá que
buscar alternativas para conseguir maíz

de algún lado en caso de que pudiéra-
mos llegar a esa situación", dijo.


